# 更四原交流也) 夕一だより

奥田原交流センターHP http://www.city.yasugi.shimane.jp/fp/okutawara-cs/ 2024-2 号

発行日 令和6年2月20日

発行者 奥田原交流センター 住 所 安来市広瀬町奥田原602-1

電 話 0854-35-0047



1月31日(水)に、交流センターで山佐小1,2 年生と寿会の交流行事「昔の遊び」が行われました。とっても元気な3人に、寿会のおじいさんおばあさんは圧倒されながらも楽しそう(\*^\_\*\*)。おはじき・将棋・コマ回しなどなど、コツを教わりながら挑戦するさかえさん、おうすけさん、はるたさん。明るい笑い声が部屋中に響き渡り、寿会のみなさんは3人から元気パワーをいっぱいもらったようです♪さかえさん、おうすけさん、はるたさん、来年度も奥田原へ遊びにきて、たくさんの人に元気パワーをお願いします(≧▽≦)♪







結の里た一らより

# タイヤ交換いたします

春の訪れとともにタイヤ交換シーズン が近づいてきました。ぜひともご検討 ください。

実施日 3月24日(日)

詳しくはチラシをご覧ください

ファイトたわらよりお知らせ

## 軽体操会開催中♪

3月の開催日

1日 8日 15日 22日

(毎週金曜日)

時間 午後2時~

場所 奥田原交流センター

お気軽にご参加ください♥



# たわら文庫

交流センター和室の本棚には、山佐中学校卒業記念文集が第22号(昭和54年度)~45号(平成14年度)まで計18冊揃っています。また平成9年発行「山佐中学校50年の



あゆみ」と平成 19 年作製「山佐中学校閉校記念 DVD」も置いています。これらは全て旧奥田原小学校校長室に置いてあったものです。当時中学生だったみなさんの随想や創作文、そして懐かしさあふれる写真の数々…。ページを開くと、"あの頃"へ



タイムスリップすること間違いなし! みなさんぜひご覧ください(\*^\_^\*)/。







←フェイスブック更新中!「やすぎの山奥 たーら通信 」へGO!

## 3月の予定



#### 5日…啓蟄 17日…彼岸入り 23日…彼岸明け

O ) 1 / 2 O H CIE II H WOTO () 20 H WOTO ()						
日	月	火	水	木	金	土
2/25 人権学習会	26	27	28 休館	午後休館	3/1 軽体操会 春季全国火災予防 運動 (7 日まで)	2
3 たわらサロン	4 3月の診察は14月 予約は3月4日ま 交流センターへよ	こでに (	67巡回診療日	<b>7</b> ぐるっと Yasugi 号	8 休館 軽体操会	9
10	11	五 立 立 本 本 本 本 本 本 本 本 本 本 本 も も も も も も も も も も も も も	13 休館	14 巡回図書入替え日 HAPPY》 WHITE DAY!	15 山佐小学校卒業式 午後休館 軽体操会	16
17	18	<b>19</b> たより発行日	20 春分の日	21 ぐるっと Yasugi 号	22 軽体操会	23
24 結の里た一らタイ ヤ交換日 31	25	26	27 休館	午後休館	午後休館	30

#### ひろせ図書室 新着図書

- ・『波を編む人』 やすとみ かよ/文 まつばやし かづこ/絵 文芸社
- ・『うせものがかり』なくしたもの見つけます

ほしおさなえ/作 ポプラ社

・『よかん日和』 イモトアヤコ 文藝春秋

#### ☆この本に注目☆

#### 『犬は知っている』 大倉崇裕/著 双葉社

犬のピーボは警察病院の小児科に常勤するファシリティドッグ。「ファシリティ」とは「施設」という意味で、ファシリティドッグは特定の施設で治療に関わって働く犬のことで専門的な訓練も受けている。ピーボは病院のスタッフとして難病の子どもたちを癒している。だが、もう一つ秘密の任務があり、ピーボ専任担当の笠門達也巡査と組んで難事件を解決する、警察ミステリー。

奥田原交流センター ソファー横の本棚は、市立図書館の巡回図書です。 実用書や小学生向けの図書・幼児向けの絵本などが2ヶ月に1度入れ替わります。 借りてご自宅でゆっくりと読むこともできますので、ぜひご利用下さい。







### 投稿フーナーす じもとにや大舎グローブが 山佐小に届きました

先月、山佐小学校に、大谷翔平選手から贈られたグローブが届きました。遠く海の向こうで頑張っている大谷選手が、日本の子どもたちを思い、そして野球の発展を願いながら全国の小学校へ寄贈したグローブ…感慨深いです。

青パト隊の糸原安雄さんは、見守り活動中に山佐小学校へ立ち寄り、実物を見させていただいたそうです。「テレビのニュースでは見ていましたが、実物を見ると



感動もひとしおです!子どもたちが、今以上に野球やスポーツに関心を持ったらいと思います」と言った。ました。

#### ぁ と が き 蛙兎画記 ~というか主事のヒトリゴト~

今季の寒波到来は、月に一度程度しか来なかったような…(^\_^;)。なんだか物足りない気もしますが、比較的過ごしやすかった冬も終わり、春はもうすぐそこまでやってきている予感♪お洗濯物をはやく外に干したいです(\*^\_\*)。

«itohito»